

**Orientierungsveranstaltung für internationale Studierende -
Do., 13. April 2023, 10:30-12:30 im Fritz-Reuter-Saal**

-Hegelplatz, Dorotheenstr. 24-

- Die Veranstaltung findet in deutscher und englischer Sprache statt -

Wir laden alle internationalen Studierenden, die neu an die Humboldt-Universität zu Berlin kommen, herzlich zu unserer Orientierungsveranstaltung ein.

Neben einem herzlichen Willkommen haben Sie während der Veranstaltung die Möglichkeit, sich einen Überblick über die Universität, Ansprechpartner*innen, Angebote, Programme und Services zu verschaffen, die die Integration in die Universität erleichtern und zu einem erfolgreichen Studium beitragen. Sie können Ihre Fragen loswerden und haben im Anschluss an die Veranstaltung die Möglichkeit, sich kennenzulernen und miteinander zu vernetzen.

Vorab können Sie über ein Padlet (padlet.com/Humboldt_International_Welcome/Orientation_Event) Ihre Fragen stellen (bis zum 10.04.2023), in dem sie auch beantwortet werden.

Schauen Sie auch mal auf unsere Webseiten unter Welcome Centre <https://www.international.hu-berlin.de/de/studierende/welcomecentre>

**Orientation Event for international students -
Thu., 13. April 2023, 10:30-12:30 in the Fritz-Reuter-Saal**

-Hegelplatz, Dorotheenstr. 24-

- The event will take place in both German and English -

We would like to invite all international students who will be attending Humboldt-Universität in the upcoming semester to our orientation event.

In addition to a warm welcome, you will have the opportunity to get an overview of the university, people to contact, offers, programmes and services that facilitate your integration into the university and contribute to a successful study. You will have the opportunity to ask your questions, network and get to know like-minded people.

Before the event students are able to ask questions on a Padlet (padlet.com/Humboldt_International_Welcome/Orientation_Event) (until 10.04.2023). Questions will be answered directly on the Padlet.

See our Website for information in the meantime <https://www.international.hu-berlin.de/en/studierende/welcomecentre>